
Bonjour Mme la commissaire enquêtrice,
Je ne développerai pas ici les très nombreux arguments techniques déjà transmis contre cette 
implantation
d'usine PV au Redortiers au lieu-dit Couravoune. Ces arguments sont amplement suffisants pour 
stopper cette folie.

Détruire une forêt naturelle en devenir pour décarboner notre production d'électricité est une 
aberration sans nom !
Une petite anecdote personnelle --> sur mon tout petit terrain j'ai un murier platane qui par l'ombre 
qu'il procure et
surtout son évapotranspiration abaisse considérablement la température ambiante au plus chaud de 
l'été !
Je n'ai donc pas besoin de climatisation, fût-elle alimentée par du PV !!

De plus chacun sait que la production PV ne se substitue pas aux autres moyens de productions 
mais s'y ajoute !
En effet la prévision de demande énergétique faite par RTE est tout simplement hallucinante.
Mais comment s'en étonner quand le "marché" de l'électricité est aux mains de financiers 
affamés !!!

Je vous implore donc de ne pas vous rendre complice de cette gabegie qui va mener notre belle terre
à sa perte.
J'émets donc un avis définitivement défavorable à cette implantation d'usine PV au Redortiers.

Bien cordialement

Gérard HUMBERT
98 bd Jean GIONO
04130 VOLX


